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Reta Creel a AMLO: 'debatamos del narco en elecciones' 

Santiago Creel, presidente la Cámara de Diputados, 

emplazó al Presidente Andrés Manuel López 

Obrador a que si va a presentar una nueva reforma 

electoral sea sobre las garantías para que partidos y 

candidatos puedan hacer campaña en los territorios 

controlados por el crimen organizado.  

En opinión del diputado del PAN, es tiempo que 

esto se discuta para evitar una situación como la 

hubo en Colombia con el Cártel de Medellín, de 

Pablo Escobar. 

Afirmó que los cárteles de México son herederos del poder que tenían los de Colombia. "De una 

reforma electoral, ¿qué es lo trascendente? Para mí hay un solo tema: el narcotráfico, el crimen 

organizado en las elecciones. ¿Quieren discutir una reforma electoral? Discutamos cómo hay regiones 

y parte del territorio del País que está controlado por el crimen organizado, ¿cómo le vamos a hacer 

para llegar a esos distritos? 

"¿Cómo vamos a impedir que el crimen organizado no lance sus candidatos y triunfen sus candidatos?, 

¿cómo vamos a impedir que no nos secuestren a nuestros operadores políticos, los días previos a la 

elección electoral?, ¿cómo vamos a impedir los más de 100 asesinatos y homicidios que hubo en la 

elección del 21?, ¿cómo vamos a impedir entrar a Tierra Caliente en Michoacán, a Badiraguato, en 

Sinaloa, al triángulo de Durango, Chihuahua y Sinaloa? Qué nos diga el Presidente", retó sobre lo 

necesario en una reforma electoral, ante la opción "B". 

En conferencia de prensa, el ex Secretario de Gobernación afirmó que eso es lo que hay que discutir y 

por eso ha pedido tener un diálogo con el Presidente López Obrador porque el principal tema que vive 

el país se llama violencia. "Y si eso no lo quieren discutir, no hay nada de qué hablar. La gran amenaza 

que tenemos en contra de nuestra democracia, el gran desafío, el enorme reto, se llama el crimen 

organizado", aseveró. Explicó que en la competencia por el poder político no se puede permitir lo que 

pasó en Colombia. "Acuérdense de la penetración del narcotráfico y del papel que jugó Pablo Escobar 

en las elecciones, donde estaban en su apogeo el Cártel de Medellín. Pues estos carteles (los 

mexicanos) son tan poderosos como lo fueron los colombianos, porque ellos son herederos, legatarios, 

después del Plan de Colombia, de todo el poder y la fuerza que tenían los colombianos", expuso. 

https://www.reforma.com/aplicacioneslibre/preacceso/articulo/default.aspx?__rval=1&urlredirect=/r

eta-creel-a-amlo-debatamos-del-narco-en-elecciones/ar2504819    

https://www.reforma.com/aplicacioneslibre/preacceso/articulo/default.aspx?__rval=1&urlredirect=/reta-creel-a-amlo-debatamos-del-narco-en-elecciones/ar2504819
https://www.reforma.com/aplicacioneslibre/preacceso/articulo/default.aspx?__rval=1&urlredirect=/reta-creel-a-amlo-debatamos-del-narco-en-elecciones/ar2504819

